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Beantwortung der Anfrage    öffentlich 
AF 195/2023/1 
  
von  Föhre, Heidi 
 
am 21.11.2023 im Ausschuss für Schule, Soziales, Jugend und Sport 
 
 
 
 
Frau Föhre bittet um Prüfung der öffentlichen Spielplätze hinsichtlich der Möglichkeit, diese 
einzufrieden. Am Beispiel des Spielplatzes am Hirsemannplatz beschreibt sie die Gefahren für 
Kinder durch die viel befahrene Leopold-Kell-Straße und die unmittelbare Nähe der Saale. 
 
Die Gefahr naheliegender Straßen und die Erhöhung des Verkehrsaufkommens sieht sie auch 
für andere Kinderspielstätten. Sie bittet um Mitteilung der Prüfungsergebnisse an den Sozial-
ausschuss. 
 
 
Sehr geehrte Damen und Herren, 
sehr geehrte Frau Föhre, 
 
nach eigehender Prüfung stellen die öffentlichen Spielplätze keine Gefahrensituation dar, die 
über das allgemeine Lebensrisiko hinausgeht.  
 
Somit ist es nicht möglich, öffentliche Spielplätze einzuzäunen. 
 
Es wird eine mündliche Erörterung im Sozialausschuss empfohlen.  
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
 
Martin Papke 
Oberbürgermeister 
 


